



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Entente provisoire conclue sur le Programme des services de santé non assurés et financement supplémentaire de 190 millions de dollars pour les voyages pour raisons médicales

Iqaluit, Nunavut (23 mai 2024) – Afin de soutenir l'accès aux soins de santé aux personnes inuites du Nunavut, le ministère de la Santé du gouvernement du Nunavut (GN) et Services aux Autochtones Canada (SAC) sont heureux d'annoncer la signature d'une nouvelle entente de 190 millions de dollars qui comprend un financement supplémentaire pour soutenir l'augmentation du coût des déplacements pour raisons médicales. Cette entente permet de s'assurer que les personnes inuites du Nunavut continuent d'avoir un accès continu aux services de soins, sans avoir à payer de leur poche.

Cette entente provisoire de deux ans, rétroactive au 1^{er} avril 2023, comprend un financement supplémentaire sous forme de contribution pour aider à compenser l'augmentation des coûts des déplacements médicaux essentiels et les dépenses administratives connexes. L'entente de contribution existante pour la prestation de certains services de santé non assurés (SSNA) sera également renouvelée.

Cette entente est un pas dans la bonne direction, mais le GN et SAC reconnaissent qu'il ne s'agit pas d'une solution qui répond à tous les besoins. Nous devons améliorer l'accès aux services de santé afin de réduire le besoin de voyages pour raisons médicales à l'extérieur du territoire et de soutenir l'équité en matière de santé pour les personnes inuites du territoire. SAC et le GN s'engagent à travailler ensemble sur une entente à plus long terme pour créer une solution permanente et répondre aux besoins à long terme des Nunavoises et Nunavois en matière de soins de santé.

« La signature de cette entente garantit notre capacité à couvrir la couverture complète des soins de santé nécessaires, mais renforce également l'importance de renforcer les partenariats dans le cadre du mandat *Katujjiluta*. Il s'agit d'une pièce importante du

casse-tête dans nos négociations et nos efforts continus pour veiller à ce que toutes les Nunavoises et tous les Nunavois aient accès aux soins de santé dont ils ont besoin. »

— *L'honorable John Main, ministre de la Santé, gouvernement du Nunavut*

« Les habitants du Nunavut méritent un accès juste et équitable aux soins de santé. Pour de nombreuses personnes inuites, les voyages pour raisons médicales sont essentiels à cet accès. L'entente d'aujourd'hui officialise l'engagement que nous avons pris envers les personnes inuites du Nunavut pour les aider à obtenir les soins dont elles ont besoin. Cela nous rapproche d'un Canada où chacun, peu importe où cette personne vit, obtient les services dont il ou elle a besoin et une chance équitable de réussir. »

— *L'honorable Patty Hajdu, ministre des Services aux Autochtones*

La nouvelle entente provisoire aborde les défis financiers actuels gérés au sein du GN et ouvre la voie aux deux organisations pour continuer à collaborer avec les Inuits du Nunavut sur une entente qui répond aux besoins à long terme des personnes inuites du Nunavut. Cette entente témoigne de l'engagement inébranlable du ministère à améliorer les services de santé dans l'ensemble du Nunavut, assurant ainsi un avenir meilleur et plus sain à tous ses résidents.

###

Contact avec les médias :

Pam Coulter
Gestionnaire intérimaire des communications
Ministère de la Santé
867 975-5949
PCoulter@gov.nu.ca

Jennifer Kozelj
Attachée de presse
Cabinet de l'honorable Patty Hajdu
Ministre des Services aux Autochtones et ministre responsable de FedNor
jennifer.kozelj@sac-isc.gc.ca

Relations avec les médias
Services aux Autochtones Canada
819-953-1160
media@sac-isc.gc.ca